



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 287 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Concurso de pintura es la fiesta cultural más importante de Cajamarca

En entrevista a la prensa, la directora de la Dirección Desconcentrada de Cultura Cajamarca, Carla Díaz, afirmó que: “El Concurso Internacional de Pintura ‘Mario Urteaga Alvarado’, es la fiesta cultural más importante de Cajamarca; porque, contribuye a la revalorización del Centro Histórico convirtiéndole en un espacio de interacción familiar”.

Asimismo, felicitó al Gobierno Regional Cajamarca “por impulsar este evento cultural que permite generar espacios de diálogo entre las familias, investigadores, artistas, estudiantes, políticos, etc., para consolidar la apropiación de la cultura y valorar nuestro patrimonio material e inmaterial existente en Cajamarca y el Perú”.

Por lo tanto, recordó que todos los pintores nacionales y extranjeros están invitados a participar en el evento más importante de pintura a nivel nacional. “Su arte nos ayuda a valorar nuestro patrimonio material e inmaterial existente en Cajamarca”, manifestó.

Como se sabe, en el concurso de pintura programado para el viernes 7, sábado 8 y domingo 9 de octubre, los artistas convertirán al Centro Histórico en un espacio cultural, donde las familias tendrán la oportunidad de interactuar y apreciar la destreza de cada pintor al momento de embellecer sus cuadros.

Dato:

Este año en la VI versión del concurso de pintura se rendirá homenaje a los 100 años de vida del maestro de la plástica Andrés Zevallos.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 23 de setiembre de 2016

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***